

# PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

*PHILATHEK Verlagsauslieferung*

## LA GRANDE GUERRA NEL CENTENARIO 2 VOLUMI + KATALOG DEI BOLLI POS



**Preis pro Einheit (Stück): €100.00**

LA GRANDE GUERRA NEL CENTENARIO 2 VOLUMI + KATALOG DEI BOLLI POSTALI  
von Beniamino Cadioli - Bruno Crevato-Selvaggi - Piero Macrelli

DER GROSSE KRIEG IM JAHRHUNDERT (1. Weltkrieg) 2 BAND + KATALOG DER POSTMARKEN  
Auflage 2018/2019, 422/360/272 Seiten, farbige Abbildungen, Text italienisch, Punktbewertungen in Euro,  
Hardcover-Ausgabe!

Arbeiten in zwei Bänden plus Katalog, der das gesamte italienische Militär im Ersten Weltkrieg illustriert, Text  
italienisch.

Nach einem anstrengenden, rigorosen, aber narrativen und sehr illustrierten posthistorischen Vorwort  
katalogisiert das Werk alle Ämter des Militärs. Sie schlägt für jeden die Zeitachse der Vereinigung Italiens  
vor, die posthistorische, die lebensgroße Nachbildung aller bekannten Poststempel und eine Auswahl von  
Dokumenten mit qualitativ hochwertigen Bildern. Der erste Band befasst sich mit allen Büros außer den  
Abteilungen, die im zweiten Band behandelt werden. Der dritte Band in kleinerem Format bewertet den  
gesamten Poststempel mit einem gut festgelegten Punktbereich

LA GRANDE GUERRA NEL CENTENARIO 2 VOLUMI + CATALOGO DEI BOLLI POSTALI  
Beniamino Cadioli - Bruno Crevato-Selvaggi - Piero Macrelli  
THE GREAT WAR IN THE CENTENARY 2 VOLUMES + CATALOGUE OF POSTMARKS

422/360/272 pp. - colour ill. - hardbound - printed 2018/2019

POINT VALUATIONS WITH RANGE IN EURO, Italian text.

Work in two volumes plus catalogue, which illustrates all the Italian Military in the first world war.

After an exhausting, rigorous but narrative and very illustrated postal-historical foreword, the work catalogues all the offices of Military. It proposes for each the timeline of Italy's Unification, the postal-historical one, the life-size replica of all the postmarks known and one selection of documents, with high quality images. The first volume is about all the offices but the Division ones, dealt with in the second volume. The third volume, in smaller format, valuates all the postmark with a well-established point range.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

**Kundenrezensionen:**Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.

Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.